



## Ein bäumiges Geschenk als coole «Klimaoase»

Mülligen: Nun zierte eine von Dottikon gespendete Winterlinde den Rasen vor dem Gemeindehaus

(A. R.) – «Dottikon übergibt hier nicht nur einen Baum, sondern Sauerstoff, Schatten und mit Bienen, Vögeln und Lindenblüten-Tee quasi Gesundheit im Multipack», betonte der die schenkende Gemeinde vertretende Landschaftsarchitekt Felix Naef an der Pflanzaktion von letztem Donnerstag.

Am von einem Apéro des Gemeinnützigen Frauenvereins flankierten Pflanz-Fäschtli verlieh auch Gemeindeammann Stefan Hänni seiner grossen Freude über das bäumige Geschenk Ausdruck.

### «Werbefeldzug für Bäume»

Dies nachdem Thomas Baumann seitens des Naturama Aargau die «Klimaoase»-Kampagne erklärte. Dabei hand-

le es sich quasi um einen «Werbefeldzug für Bäume» – diese hätten eben, Stichwort Pflegeaufwand oder Haftungsbedürfnissen, im Siedlungsgebiet einen schweren Stand und müssten oft weichen. Also animiere man die Aargauer Gemeinden dazu, an dieser Baum-Stafette teilzunehmen – jede Klimaoase-Gemeinde schenkt einer weiteren einen Baum – und so kühlende Klimaoasen zu schaffen.

Was angesichts des sich akzentuierenden Klimawandels immer wichtiger werde, ergänzte er, werde es in 30 Jahren doch nicht mehr 15 Hitzetage wie heute, sondern deren 45 geben. Und nicht zuletzt habe so ein ausgewachsener Baum, der zudem jährlich 100 kg Feinstaub filtert, «eine gute Wirkung auf die Seele», schloss Thomas Baumann.



Stefan Hänni (l.), Vizeammann Franziska Näf und Felix Naef in Pflanz-Aktion.